

Die Vorteile einer echten Ganztagschule

- Tatsächlich mehr Zeit von Lehrern für den einzelnen Schüler und seine Förderung
- Besserer Lernrhythmus (Abwechslung von Anspannung, Entspannung, Vertiefung und Anwendung der Lerninhalte)
- Besseres Lernklima • Vielfältigere AG-Angebote, die vielen Kindern privat nicht möglich sind
- Mehr Kooperationen mit Vereinen und Institutionen aus dem Umfeld (regionale Bildungslandschaft)
- Keine schriftlichen Hausaufgaben
- Mehr Zeit für Eltern und Kinder miteinander
- Keine Nachhilfe erforderlich und damit keine Auslagen der Eltern dafür • Keine (Betreuungs)Kosten für die Eltern



Die Vorteile
einer echten
Ganztagsschule

Die Wissenschaftler der am 3. Juli 2014
veröffentlichten Studie der Bertelsmann
Stiftung zu den Ganztagsschulen in Deutsch-
land attestieren den echten Ganztagsschulen
„besonders große Möglichkeiten beim
sozialen und kognitiven Lernen“.



ELTERN FÜR BILDUNG
Landeselterninitiative für Bildung

www.eltern-fuer-bildung.de